



30 de enero de 2008

COMUNICADO DE PRENSA

En el día de la fecha, en la municipalidad de General Deheza se realizó en una conferencia de prensa, la presentación oficial del cuarto circuito del maní ante la presencia del Senador Nacional Roberto Urquía, la Intendente municipal Elma Scattolini, el presidente del Centro de Ingenieros Agrónomos de General Cabrera y zona Miguel Reynoso, el jefe del Inta General Cabrera Ricardo Pedelini, el delegado de la empresa auspiciante Bayer Crop Science Martín De Yaniz y representantes de las distintas empresas participantes: Aceitera General Deheza, Cerutti y Sitto, Gastaldini hnos., Industrias Colombo e Industrias Metalúrgicas Geis Cal.

El evento se llevará a cabo el día 27 de marzo del corriente a partir de las 8:00hs. en el Polideportivo municipal de General Deheza, con motivo de *“mostrar el potencial que tiene la cadena manisera (...) desde los aspectos que tienen que ver con la producción hasta que el maní está terminado y listo para exportar lo cual genera una importante fuente de riqueza y mano de obra en la región”* según comunicó el Ingeniero Pedelini, agregó también que durante las primeras horas de la jornada se visitarán plantas de acopio y selección, de arrancadoras y cosechadoras de maní y durante el transcurso de la tarde, se podrá observar en el campo la aplicación de las últimas tecnologías en la producción de maní.

Por su parte, la intendente Scattolini ofreció la colaboración de la municipalidad en la realización de todos los aspectos necesarios para la concreción del circuito, mientras que el Senador Urquía brindó el respaldo del Gobierno Nacional.

A su vez los agentes de las empresas que participarán en las actividades que se realizarán durante el circuito, hicieron conocer su satisfacción por estar involucrados en el mismo.

Tel.: 0358-4930052/4931434

Fax: 0358-4930052

E-mail: intacabrera@copespnet.com.ar

cia@cgdweb.com.ar

X5809AHP - General Cabrera (Cba)